

WETTERSTATION

Wärmster Tag seit Ende Oktober

Bad Säckingen (hek) Erstmals in diesem Jahr erreichte das Thermometer der Wetterstation Bad Säckingen die 20-Grad-Marke. Mit 20,7 Grad Celsius konnte unser Wettermelder Helmut Kohler bei strahlendem Sonnenschein und einem stahlblauen Himmel die höchste Temperatur seit dem 28. Oktober 2013 messen. Im vergangenen Jahr mussten die Bad Säckinger bis zum 16. April auf den ersten warmen Tag warten. „Bis zum Wochenende hält das Frühlingswetter noch an, dann könnte es jedoch turbulent, stürmisch und mit großen Regenmengen in kurzer Zeit weiter gehen. Eventuell werden wir in der Sonnenstube Südbaden jedoch verschont“, so die Prognose von Helmut Kohler.